



Collège Mathieu

Centre francsaskois d'excellence en éducation
Éducation postsecondaire collégiale



Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

La visite du Ministre Rob Norris au Collège Mathieu

Regina, le 14 avril 2014 – Le ministre de l'Enseignement supérieur, Rob Norris, a visité le Collège Mathieu le 10 avril dernier. Arrivés à Gravelbourg, le Ministre et sa délégation ont été accueillis par Réal Forest le président du conseil d'administration et Francis Kasongo directeur général du Collège Mathieu ensemble avec les autres membres du conseil d'administration et le personnel du collège.



Le ministre Norris a pris connaissance du fonctionnement du centre, la nature des ressources qui y sont disponibles ainsi que le système Rés-O Lien qui permet aux communautés d'accéder très facilement aux ressources. Le ministre a poursuivi sa visite de courtoisie en tenant une réunion avec le conseil d'administration pour discuter de l'orientation stratégique du collège. Les questions de la journaliste de Radio-Canada au ministre Rob Norris et à Réal Forest ont clôturé cette visite.



Le Ministre Norris a débuté sa visite en faisant le tour des infrastructures du Collège Mathieu à Gravelbourg qui comprennent les édifices Dubreuil, Mazenod, Piché et la résidence Sainte Famille. Ensuite le ministre s'est entretenu avec le personnel du Collège Mathieu puis a visité le Lien, le Centre des ressources culturelles et pédagogiques.





Collège Mathieu

Centre francosaskois d'excellence en éducation
Éducation postsecondaire collégiale



Source: Josiane Barebereho
Agente principale de communication
Téléphone : 306-565-3525
Télécopieur : 306-569-2609
Courriel : communication@collegemathieu.sk.ca